

Falco und Freddie Mercury treffen sich in Göppingen

Falco meets Queen: 06.-08. und 12.-14. September 2024

Die größte Falco und Queen Show Deutschlands live in Göppingen!

Die beiden Musicalstars **Axel Herrig** und **Sascha Lien** lassen zwei Pop- und Rock-Legenden hautnah wieder auferstehen. Falco und Freddie Mercury auf der Bühne vereint – ein Feuerwerk ihrer Greatest Hits: **Jeanny, Rock me Amadeus, We will rock, The show must go on** u.v.m..

Erleben Sie die überwältigende Magie dieser einmaligen musikalischen Zusammenkunft mit **The Bohemian Band** und dem **Orchester, Chor und Tanzensemble der Staufer Festspiele**. Mit dabei in der Bläsersektion ist außerdem die legendäre **Lumberjack BigBand**. Seien Sie Teil dieses unvergesslichen Konzerts - made in heaven!

Die beiden Musicalstars Axel Herrig und Sascha Lien gestalten derzeit eine große Rockmusik-Produktion bei den Staufer Festspielen, gemeinsam mit Menschen aus der Region. Premiere von „Falco meets Queen“ ist am 06. September in der Werfthalle.

Für alle Fans von legendärer Rockmusik zeigen die Staufer Festspiele in diesem Jahr die Konzertshow „Falco meets Queen“. Die beiden Musicalstars Axel Herrig und Sascha Lien werden Falco und Freddie Mercury mit ihren größten Hits in einer spektakulären Show auf einer Bühne vereinen. Herrig war als gefeierter Hauptdarsteller des Musicals „Rock me Amadeus“ über 2000 Mal in der Rolle des berühmten österreichischen Sängers Falco zu sehen. Lien ist die Rolle des Freddie Mercury auf den Leib geschrieben worden. Mehr als fünf Jahre spielte er im Queen Musical "We will rock you". Brian May und Ben Elton wählten ihn persönlich dafür aus. Gemeinsam haben sie schon vor dem Brandenburger Tor für über 100.000 Menschen gesungen.

Nun bringen die beiden gefeierten Musicalstars ihre Hingabe für diese Rollen mit zu den Staufer Festspielen nach Göppingen. Hier werden sie erstmals gemeinsam mit Orchestermusiker*innen, Sänger*innen und Tänzer*innen aus der Region in der bis dato größten Falco und Queen Show Deutschlands auf der Bühne stehen. Markenzeichen der Staufer Festspiele ist die Einbindung international renommierter Künstler*innen in die von über 300 Ehrenamtlichen getragenen Festspiele für die Region.

Diese außergewöhnliche Musiktheater Produktion wird insgesamt sieben mal in der Göppinger Werfthalle, vor jeweils rund 1800 Menschen aufgeführt. Es entsteht eine spektakuläre Bühnenshow, die die Werfthalle abheben lassen wird.

Veranstaltungsübersicht Staufer Festspiele 2024

Falco meets Queen: 06.-08. und 12.-14. September 2024

Carmina Burana: 20. und 21. September 2024

Kontakt:

Theresa Kolenics

Staufer Festspiele gGmbH

Karl-Ehmann-Straße 43 73037 Göppingen

Telefon: (+49)151 14792064

Mail: kolenics@staufer-festspiele.de